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APPELLO INIZIALE ORE 09:28 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 10:10 

 

Apertura Lavori ore 09:28 

 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Buongiorno colleghi. Segretario, l’appello.  

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

(voci fuori microfono)  

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE – MICHELE FRANCHINO 

 

Fernandez Massimo,    presente; 

Titone Vanessa,     presente; 

Accardi Michele,     presente; 

Alagna Bartolomeo Walter,   assente; 

Di Girolamo Gaspare,   assente; 

Di Pietra Gabriele,    assente; 

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo, presente; 

Orlando Leonardo,    assente;  

Pugliese Leonardo,    presente; 

Rodriquez Mario,    assente* (delega Fici Nicola); 

Vinci Antonio,     assente. 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Sesta commissione sport, la commissione apre alle ore 09:28 del 20 

ottobre 2023. La parola al Presidente Fernandez. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Quindi siamo presenti, abbiamo raggiunto il numero, la commissione 

è aperta. Allora colleghi, ancora abbiamo all’ordine del giorno il 

DUP e passiamo a sport e tempo libero per quanto ci riguarda. 

Segretario, entra il Consigliere Di Pietra alle ore 09:33. Allora 

colleghi, come anticipato è arrivato il verbale, quello con la 

trascrizione, che è questo se volete prendere visione, e abbiamo 

un verbale da approvare cartaceo che sarebbe la commissione che 

abbiamo fatto al campo di Paolini. Quindi approveremo questo con 

il vecchio modulo, col vecchio sistema e poi quello lo approviamo 

col sistema nuovo. Segretario, quello lo diamo per letto e lo 

approviamo, giusto? Okay. Intanto approviamo questo. Il verbale 

viene approvato con quattro favorevoli e tre astenuti. Allora, al 

programma 1 del DUP abbiamo sport e tempo libero, abbiamo un 

programma. Comunichiamo che la lettura non va trascritta, e la 

continuiamo.  



3 

6^ Commissione del 20/10/2023 

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Grazie Presidente. Io credo che la parte che sta leggendo merita 

un approfondimento da parte dell’Assessore che la prego di 

convocare in commissione per la prossima seduta perché comunque 

queste strutture, e lo sappiamo, la maggior parte se non quasi 

tutte non sono fruibili in questo momento, però hanno un costo, al 

Comune costa ugualmente, mensilmente c’è l’energia elettrica da 

pagare e quant’altro, quindi l’Assessore è bene che venga, dico i 

tempi ormai sono maturi perché ci venga a dire a che punto sono, 

che cosa si vuole fare ancora con queste strutture chiuse a 

cominciare dalla piscina, stadio comunale eccetera eccetera. 

Quindi io la prego, se gli altri lo ritengono opportuno, di 

convocare l’Assessore, grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Prego Consigliere Fici.  

 

CONSIGLIERE FICI NICOLA 

 

Grazie Presidente, colleghi. Io a seguito della richiesta avanzata 

dal collega Ferrantelli, che supporto, aggiungo anche un’altra 

questione che di recente è stata sollevata dall’onorevole 

Pellegrino e ne è scaturita una querelle con l’Assessore 

Bilardello ovvero in merito alla reale progettazione, a che punto 

è la progettazione di alcuni interventi tra cui appunto quello che 

citava il collega Ferrantelli, quello della piscina Comunale ma 

non solo, anche quelli relativi allo stadio Comunale Lombardo 

Angotta perché non essendo io componente della commissione non so 

se la stessa ha fatto degli appositi approfondimenti chiarendo 

soprattutto con i dirigenti se questi progetti sono stati 

realmente presentati alla Regione e se di fatto abbiamo nei nostri 

archivi questi progetti nello stato esecutivo della sua 

progettazione in modo tale da visionarli e capire realmente se vi 

è o meno il rischio di perdere questi finanziamenti. Per cui le 

chiedo Presidente qualora questo approfondimento non sia stato 

fatto di farlo alla presenza dell’Assessore Bilardello. Grazie. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Consigliere. Segretario, allora per la prossima seduta 

convochiamo l’Assessore Bilardello (voci fuori microfono) per 

ascoltarlo per quanto riguarda se ci sono le coperture per i 

finanziamenti che ha detto il Consigliere Fici e per quello che ha 

detto il Consigliere Ferrantelli. Continuiamo con la lettura. 

Prego Consigliere Fici.  

 

CONSIGLIERE FICI NICOLA 
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Sì, grazie Presidente. Volevo chiedere in merito alla missione 

relativa al turismo se in questa pagina, in questa missione si fa 

anche cenno a quello che è il possibile aumento della tassa di 

soggiorno e se all’eventuale aumento della tassa di soggiorno sono 

stati già inseriti tutti quei servizi aggiuntivi che dovrebbero 

essere espletati attraverso l’aumento della tassa di soggiorno, 

grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Consigliere Fici, ora penso che ci arriveremo. Allora 

colleghi, scusate un attimo, per quanto riguarda la domanda del 

Consigliere Fici qua abbiamo trovato soltanto questo, glielo 

leggo, relativo alla tassa di soggiorno: proseguiranno le attività 

di gestione dell’imposta di soggiorno introdotta ai sensi 

dell’articolo 4 del Decreto Legge 23/2011, in particolare dal 

punto di vista informativo attraverso la casella di posta dedicata 

sono trasmesse puntuali indicazioni richieste da vari soggetti, 

inserite tutte le informazioni modulistica sul portale. Dal punto 

di vista gestionale saranno aggiornate le nuove strutture dopo 

l’accreditamento al portale messo a disposizione per gli 

adempimenti legati alle imposte. Ci dà soltanto questo, almeno, 

poi se ci sono altre, perché il DUP è formato qua (voci fuori 

microfono). Prego Consigliere Fici. 

 

CONSIGLIERE FICI NICOLA 

 

Sì, grazie Presidente, la ringrazio per avere risposto al mio 

quesito e preso atto che nel DUP non si fa alcun riferimento al 

possibile aumento della tassa di soggiorno questo mi soddisfa 

parecchio e non posso che ringraziare l’amministrazione di avere 

finalmente accolto le istanze di quei tanti Consiglieri Comunali 

che negli anni addietro hanno palesato dubbi sulla possibilità 

dell’aumento di soggiorno, per cui mi complimento con 

l’amministrazione per avere accolto questa richiesta da parte dei 

Consiglieri Comunali. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Consigliere Fici. Le volevo dire Consigliere Fici, avevamo 

chiamato per maggiore certezza l’Assessore, però per ora non 

risponde, quindi per quanto ci riguarda quello che abbiamo trovato 

è questo, poi vediamo eventualmente di richiamare l’Assessore. 

Consigliere Fici, l’Assessore per ora non risponde, quindi 

eventualmente lo risentiamo nella prossima seduta. C’è qualcuno 

che ha qualcosa da dire? Segretario, la commissione è chiusa, ci 

aggiorniamo alla prossima seduta. (voci fuori microfono) Alle ore 

10:10. Grazie colleghi, vi auguro una buona giornata.  
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Il Consigliere Mario Rodriquez delega il Consigliere Nicola Fici. 

Il Consigliere Gabriele Di Pietra entra alle ore 09:33.  
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